

Guatemala podría racionar energía

Guatemala, junio 3 (DPA). Las autoridades del Instituto Nacional de Electrificación (INDE) informaron hoy que podría producirse un racionamiento de la energía eléctrica en Guatemala, en caso de que se retrase demasiado el régimen de lluvias que determina el caudal de la hidroeléctrica de Chixoy, que provee aproxi-

madamente el setenta por ciento de la energía eléctrica que consume el país.

Ante la posibilidad del paro de la hidroeléctrica de Chixoy, el INDE ha previsto la utilización de plantas térmicas, pero aun así, estas plantas no podrían suministrar la energía eléctrica necesaria y tendría que recurrir-

—Pasa a la página 21—

Millares de colombianos en "marcha del silencio"

Bogotá, Junio 3 (UPI). Centenares de miles de personas participarán hoy en la "marcha del silencio" organizada para pedir la liberación del líder político Alvaro Gómez Hurtado, secuestrado el domingo.

La policía sigue sin poder identificar al grupo que tiene en su poder al jefe político del Partido Social Conservador de oposición, de 69 años, hijo del ex presidente Laureano Gómez.

Cuba condiciona a EU para dejar libres a 439 presos

Nueva York, Junio 3 (UPI). El vicepresidente cubano, Carlos Rafael Rodríguez, dijo hoy que otorgó al cardenal neoyorquino John O'Connor una lista de 439 presos políticos que serían liberados si Estados Unidos otorga visas.

Rodríguez explicó a UPI que le proporcionó la lista a O'Connor cuando ambos se reunieron por espacio de 40 minutos en la residencia del prelado, que se encuentra cerca de la catedral de San Patricio en Nueva York.

Dukakis abandona campaña para acompañar a su esposa

Boston, EE.UU., Junio 3 (AP). El aspirante a la candidatura presidencial demócrata Michael Dukakis interrumpió hoy su campaña para estar al lado de su esposa, quien hoy fue sometida a una operación durante

más de cinco horas para aliviarle una peligrosa presión sobre su columna vertebral.

"Los indicios preliminares se presentan buenos", dijo tras la operación el vocero Martin Bander.



LLEGA ALFONSIN. Madrid, junio 3 (AP-Cablefoto). El primer ministro español, Felipe González, derecha y el presidente de Argentina, Raúl Alfonsín se abrazan efusivamente. El Mandatario argentino llegó esta mañana para firmar acuerdos de cooperación.



A PREPARATIVOS. Paris, junio 3 (AP-cablefoto). El primer ministro italiano Ciriaco de Mita llegó hoy aquí para los preparativos de la agenda de la próxima reunión de líderes de las siete democracias industrializadas.

Muere corresponsal de AP en Paraguay

Asunción, Junio 3 (AP). El historiador y periodista paraguayo Alfredo Seiferheld, corresponsal de The Associated Press en Asunción, falleció hoy a los 37 años de cáncer, informaron sus familiares.

Seiferheld, vinculado con la AP desde 1982, también ejercía la corresponsalía de la revista Time y fue periodista del diario ABC Color hasta su clausura en 1984.

Egresado como historiador de la Universidad de la Sorbona, de París, Seiferheld era un apasionado escritor y publicó muchos libros, incluso "El asilo de Perón".



EXPLOSIVOS EN MISILES. Kazakh, Unión Soviética, junio 3 (AP-Cablefoto). Ingenieros del ejército soviético colocan explosivos en misi-

les para proceder a su destrucción, dando cumplimiento a los términos de los tratados firmados en Moscú entre Rusia y los Estados Unidos.

Argentina podría vender 400 aviones a Estados Unidos

Córdoba, Argentina, Junio 3 (UPI). Argentina podría vender a la Fuerza Aérea de Estados Unidos unos 400 aviones Ia-63 "Pampa", para entrenamiento avanzado, que pilotos de prueba estadounidenses calificaron como "un buen avión", informó hoy aquí una fuente militar.

"La evaluación de estos pilotos representa una opinión muy especializada, dada la experiencia que tienen en este tipo de pruebas", dijo el brigadier Roberto Engróba.



3 MILLONES DLS. Madrid, junio 3 (AP-Cablefoto). El canciller argentino, Dante Caputo dijo hoy que su país y España han firmado un tratado de 3,000 millones de dólares.

Mujer intenta darse fuego frente a muros del Kremlin

Moscú, Junio 3 (AP). Una mujer no identificada se regó con un líquido que olía a gasolina y se prendió fuego hoy frente a los muros del Kremlin, informó un oficial de la policía.

Un teniente de la milicia (policía) que estaba de guardia en la Catedral de San Basilio, a un lado de la Plaza Roja, di-

jo que la mujer no había muerto como consecuencia del aparente intento de suicidio.

El oficial, que rehusó revelar su nombre, dijo que se desconocían las razones de la actitud adoptada por la mujer.

Dijo que se había regado con líquido inflamable mientras estaba en la explanada de ladrillo.

Andrei Sakharov ofrece una insólita reunión de prensa

Moscú, Junio 3 (AP). El científico disidente Andrei D. Sakharov, ganador del Premio Nobel de la Paz, dijo hoy ante los periodistas que colmaron un centro de prensa del gobierno aquí que debe dársele el beneficio de la duda al diri-

gente Mikhail S. Gorbachev, para que ponga en práctica sus reformas y mejore la situación de los derechos humanos.

En circunstancias que serían inconcebibles hace sólo 18 meses, Sakharov, uno de los fundado-

—Pasa a la página 21—

Irán concentra 50 buques para realizar maniobras

Londres, Junio 3 (AP). Más de 50 buques fueron concentrados por Irán para efectuar maniobras de ejercicios combinados que comenzaron en el Golfo Pérsico y en el Océano Índico, se informó hoy.

El semanario "Jane's Defense" informó en su ejemplar del 4 de Junio que las maniobras "tenían como objetivo hacer una exhibición de

fuerza, y un gesto contra sus enemigos, después de perder seis barcos que se hundieron o fueron dañados en el ataque aéreo de Estados Unidos.

La revista, que citó afirmaciones de Radio Teherán y la agencia oficial IRNA, dijo que había destructores misiles, fragatas, transportadores y barredoras de minas.

Ejército sandinista ataca a Contras y viola cese fuego

Managua, Junio 3 (UPI). El ejército violó el alto al fuego, dispuesto por el gobierno unilateralmente, al atacar posiciones rebeldes en las cuales causó la muerte de seis personas, denunció hoy el jefe militar de la Resistencia Nicaragüense, Enrique Bermúdez. En declaraciones a Radio Impacto de Costa Rica, captada en Managua, Bermúdez dijo que "prácticamente la tregua está rota porque en los últimos días el ejército ha intensificado los ataques a nuestras

fuerzas".

Agregó que existe gran movimiento de tropas y refuerzos del ejército "lo que nos hace pensar que en los próximos días se va a desatar la famosa ofensiva que anunció Humberto Ortega", ministro de defensa y jefe del ejército.

Denunció que en Nueva Guinea, 210 kilómetros al norte de Managua en el departamento de Zelaya,

—Pasa a la página 21—